



## ESTAREMOS EN LAS MANIFESTACIONES DEL 19 DE JULIO

Lo Dicho para manifestaciones del último año convocadas por CCOO y UGT vale para las del próximo día 19.

Allí donde haya habido problemas específicos que hayan radicalizado a la sociedad o a un sector significativo de la misma (por ejemplo, los mineros en Asturias), no es conveniente que se asista a las manifestaciones, y menos con distintivos del SUP. El Comité federal de Asturias prepara manifestaciones propias.

En otros lugares (muy pocos) ya ha habido problemas en manifestaciones pasadas, con insultos a quienes iban tras pancartas de sindicatos policiales (ocurrió en Valencia). Por ello es conveniente tener esto en cuenta, ir agrupados, y, a la mínima provocación, abandonar la manifestación sin convertirnos en noticia. El Gobierno que nos roba se frotaría las manos si la noticia fuese que ha habido incidentes entre manifestantes y policías-manifestantes.

Debe tenerse en cuenta que no son manifestaciones solo de funcionarios públicos, que habrá personas de todos los colectivos y ello puede desembocar en que el malestar que existe contra el Gobierno se dirija contra la Policía.

Cada comisión ejecutiva evaluará la situación y adoptará las decisiones que considere oportunas.

En aquellas manifestaciones a las que hemos sido invitados a que nuestro logo figure en la CABECERA DECIDIRÁ IGUALMENTE LA COMISIÓN EJECUTIVA FEDERAL O PROVINCIAL RESPECTIVA.

Y expuestas las excepciones, EL S.U.P. CONVOCA A TODA SU ORGANIZACIÓN Y SUS MIEMBROS A PARTICIPAR MASIVAMENTE EN LAS MANIFESTACIONES DEL PRÓXIMO DÍA 19. Y mantenemos nuestra mejor medida de presión, que ha bajado las estadísticas ya el 40% A PESAR DE LOS ESQUIROLES, A LOS QUE HAY QUE DENUNCIAR.

**TRABAJA SEGÚN TE PAGAN**

**Solo Unidos Podemos**

**TRABAJA SEGÚN TE TRATAN**

---